



Echange Barbezieux Leganés Journée 1 Lundi 09 MAI 2022

publié le 09/05/2022

Bonjour à tous,

Nos correspondants nous ont fait la grande surprise de nous recevoir dans leur établissement pour déguster un très copieux "petit" déjeuner typique, fait maison, de chocolate con churros !!

Nous étions ensuite très attendus à la Mairie de Leganés pour célébrer la journée de l'Europe qui a lieu ce jour !

Nous avons fêté la citoyenneté européenne et mis à l'honneur les échanges par un débat dans la salle du conseil municipal.

Après un pique-nique à l'ombre, nous nous sommes dirigés sur Madrid, pour visiter le Musée Reina Sofía où se trouve entre autres, Guernica.

La journée de visites s'est clôturée par la découverte de la gare d' Atocha. Tout le monde semble content de sa journée, profite actuellement d'une soirée en famille et se prépare pour l'excursion à Tolède !

¡Hasta luego !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.